
（別紙）

　令和５年６月定例会議　一般質問【日曜議会】

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２番議員　　吉田　敏郎　　

　　　開成町の財政について新町長に問う

　令和５年度は第五次開成町総合計画後期基本計画第２期実施計画の２年目とな
る。
令和５年３月定例会議において前町長の当初予算の提案趣旨説明のなかでは、将
来都市像「明るい未来に向けて人と自然が輝くまち・開成」の実現に向けた施策を
着実に推進し、その中でも、「未来を担う人を育てる取組」、「脱炭素社会の実現
に向けた取組」、「駅前通り線周辺地区土地区画整理事業の推進」の３項目につい
て特に重点的に取り組むことと発言されている。
当面は、施策や当初予算を継承して進めていくことになると思うが、町長は、４
月26日に初登庁以来２ヶ月が経過したに過ぎない中で、開成町の財政について、ど
のように把握しているのか、また、どのように考えているのか所見を伺う。


